

PUSPEN

Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa Meninjau Langsung di Event NAVAL EXPO 2022

Suhendi - PUSPEN.ID

Sep 13, 2022 - 09:26



JAKARTA — Belum lama ini TNI Angkatan Laut menggelar ajang NAVAL EXPO 2022 merupakan suatu pameran industri kemaritiman. Ajang ini suatu bentuk sebagai rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT TNI AL yang

jtepat pada tanggal 10 September 2022 kemarin lalu .

Dalam pameran tersebut berlangsung dari tanggal 11-18 September 2022 , Turut di hadiri dan langsung di resmikan oleh Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa, di Balai Samudera, Jakarta Utara, Minggu Malam (11/9/2022).

Dari pantauan awak media di lokasi acara , terlihat Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa dengan Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono penuh keakraban dan kekeluargaan yang terpancar senyum tawa yang juga di dampingi Wakil Kepala Staf TNI Angkatan Laut (Wakasal) Laksdya TNI Ahmadi Heri Purwono membuka seremonial acara dengan menekan tombol yang secara resmi di buka.



Ajang pameran terselenggara di area indoor , info yang di peroleh terdapat sebanyak 48 stan / Booth dan peserta , terpantau terlihat ada pameran yang berada di area outdoor terdiri 7 stan, ada dari perwakilan badan pemerintah BUMN, dan ada beberapa stan /booth dari pihak swasta yang ikut andil dalam pameran tersebut .

Even yang akan digelar dalam pameran industri maritim dan pendukungnya, ada juga diadakan pameran peralatan TNI angkatan Laut alutsista, Talk Show, dan hiburan dari putra-putri maritim Indonesia.

Dalam event pameran Naval Expo 2022 para pesertanya meresponi dengan memamerkan alutsista TNI AL , yang bertujuan untuk mengenal lebih dekat dengan masyarakat Indonesia . Selain itu ada pelbagai produk kelautan dan kemaritiman Indonesia. Di area pameran Naval Expo 2022 terpantau terlihat produk UMKM hasil karya ibu-ibu Jalasenastri dari jajaran TNI AL.

Panglima Jenderal TNI Andika Perkasa di dalam sambutan di acara NAVAL EXPO 2022, mengatakan , " Selamat dirgahayu ke-77. Saya yakin TNI AL semakin profesional. Saya melihat dari beberapa kali kita melakukan pelatihan dan dari situ kita mendengar respon ini sangat obyektif. Respon dari counterpart kita. Negara-negara asing yang berlatih bersama. Mereka mengucapkan betapa profesionalnya kita. Saya juga bangga di saat berlatih bersama angkatan laut, dan ternyata begitu kita sandingkan dengan negara-negara maju yang berlatih bersama, kita tidak kalah," kata Panglima TNI Andika Perkasa dengan sambutan yang luar biasa di depan para hadirin yang datang.

Di jelaskan lebih lanjut lagi, Jenderal Andika mengungkapkan, kita masih punya banyak kesempatan untuk berlatih bersama dengan negaa-negara maju. "Ini semua ujungnya adalah prestasi dan pencapaian karena ada dukungan dari elemen-elemen di sekitar termasuk industri kemaritiman, mulai dari yang besar (alutsista) sampai dengan yang sifatnya lebih sederhana, lebih kecil, tetapi sangat penting," Ungkap Panglima TNI Andika Perkasa.

"Saya sendiri tercengang melihat Naval Expo ini. Intinya, kita harus bisa menghadirkan apa pun yang bisa mendukung kemaritiman dan menggunakan teknologi mutakhir."paparnya.

Panglima Andika Perkasa , "pada akhirnya TNI harus bisa hidup dengan anggaran yang ada. Kita harus cerdas, kita harus bisa mengoptimalkan semuanya. Dan Panglima TNI Jenderal Andika akan membuktikan bahwa TNI bisa melakukannya.

Panglima TNI membeberkan lagi , " kita lihat dari segi perlengkapan perorangan dan alutsista, ternyata kita juga cukup setara secara internasional dan ini sangat membanggakan, yang menunjukkan betapa leadership kita profesional " imbuhnya. (Red)